

GUÉNANGE

Si la jeunesse m'était contée...

- VU 11 FOIS
- LE 06/03/2017 À 05:00



Ambiance studieuse et conviviale pour cette journée de formation. Photo RL **Photo HD**

Dix-huit personnes salariées ou bénévoles de différents établissements culturels de la Moselle se sont retrouvées à la bibliothèque François-Mitterrand de Guénange pour suivre une formation organisée par le Département de la Moselle, intitulée : Savoir animer une séance de lecture à voix haute pour un public jeune. Ces échanges ont pour but d'apporter une prestation de qualité en direction des usagers dans une société en perpétuelle évolution. Cette action a été coordonnée par Aurore Nimeskern, référente du Service territorial du thionvillois de la Direction de la Lecture publique et des Bibliothèques.

Selon l'intervenante Julie Remy, responsable de la librairie jeunesse Le Préau à Metz, « l'objectif est de faire découvrir l'importance de la lecture à voix haute aussi bien auprès des parents que des enfants, et leur donner le goût de la lecture. »

Elle a également mis l'accent sur les séances bébés lecteurs, en direction des 0-3 ans. L'utilisation d'accessoires divers (ventilateur, ballons de baudouche, cœur en papier...) et musicaux (tambourin, bâton de pluie, maracas...), adaptés à chaque conte, permet de donner vie au livre.

Maude, coresponsable bénévole de la bibliothèque municipale d'Aboncourt, est ravie de cette formation : « Je pensais tout connaître dans le domaine de la lecture aux enfants. Mais finalement, j'ai appris des choses auxquelles je n'avais pas pensé. Cette approche innovante m'a apporté une nouvelle manière de lire, plus interactive et divertissante. »